

ENTREVISTA A MIGUEL DE CERVANTES EN EL SIGLO XXI

CERVANTES SANABRÉS

Miguel nació en Cervantes, un pueblo de Sanabria

Según los historiadores, Cervantes nació en Alcalá de Henares. Es sin duda, uno de los mayores, sino el mayor, genios de la pluma. Autor de la magistral obra *Don Quijote de la Mancha*.

ENTREVISTA

Entrevistador- ¡Buenas tardes Don Miguel! Antes de nada, agradecerle que nos haya concedido esta entrevista, ya que sabemos que es usted una importantísima persona.

Cervantes- ¡Buenas tardes tenga usted! Para mí es un grato placer ser entrevistado sobre mi vida y obra.

Cuando usted lo desee, puede empezar con sus preguntas que yo le responderé con sinceridad.

Entrevistador- Lo primero que nos gustaría saber es su origen, ya que es un tema muy controvertido que en los últimos tiempos ha estado en boca de historiadores e investigadores.

Cervantes- Es una pregunta que me esperaba puesto que han llegado a mis oídos las discrepancias entre historiadores.

Mi lugar de nacimiento es Cervantes, un pequeño pueblo situado en la comarca de Sanabria.

Aunque siempre se ha dicho que yo nací en Alcalá de Henares, esto es totalmente falso. Sé que a estas alturas es difícil que en los libros de historia cambie mi lugar de nacimiento; aunque sé que algunos historiadores e investigadores lo han intentado.

Entrevistador- ¿Hay alguna prueba en su obra de qué usted es sanabrés?

Cervantes- Sí, para mis lectores más entusiastas que lean entre líneas encontrarán metáforas y comparaciones. También, a lo largo de mi obra, describo los paisajes, personajes y costumbres; que son típicos de la zona de Sanabria.

Entrevistador- ¿En algo más podemos apreciar que realmente sus orígenes son sanabreses?

Cervantes- No sé si todos los que han leído mi obra conocen las distintas lenguas españolas, pero yo utilizo durante gran parte de mi novela palabras que provienen de la lengua gallega.

Entrevistador- ¡Pero Sanabria no está en Galicia!

Cervantes- Cierto, pero dada su cercanía; la lengua, es muy similar en ambos lugares.

Entrevistador- Bueno, pues ya resuelto el enigma de su nacimiento, hay otro tema que despierta mucha curiosidad.

Hemos oído que sus orígenes son judíos.

Cervantes- Efectivamente, mis antepasados son judíos, pero es algo de lo que no me gusta hablar.

Entrevistador- Como usted prefiera. Así que, lamentándolo mucho cambiamos de tema.

¿Qué hay de su vida sentimental? Sabemos que su matrimonio fracasó y no tuvo hijos; sin embargo, si tenemos conocimiento de una hija natural a la cual finalmente reconoció como tal, dándole sus apellidos. ¿Es cierto?

Cervantes- Sí, todo lo que ha dicho es cierto ¡Veo que están bien informados!

Entrevistador- ¿Qué relación tuvo con su hija?

Cervantes- No fue una relación demasiado buena, pero espero que hoy en día haya algún descendiente mío en este inmenso mundo.

Entrevistador- Centrémonos finalmente en su obra.

Cervantes- En mi obra maestra, *Don Quijote de la Mancha*, exprese todos mis sentimientos y realmente llegué a identificarme en algunas ocasiones con el hidalgo caballero.

El resto de mis obras también contienen todos mis conocimientos, creatividad, imaginación y sentimientos.

Entrevistador- Sin duda son todas obras magistrales, pero el Quijote es un hito, la obra más leída y traducida después de la Biblia.

¿Está usted orgulloso de su vida y obra?

Cervantes- Solo le diré que si volviera a nacer haría exactamente lo mismo, porque sino ya no sería Cervantes y no tendría este reconocimiento mundial.

Entrevistador- Muchísimas gracias por sus respuestas y su compañía. No dude que siempre lo tendremos presente en la historia de las letras.

Cervantes- Gracias a vosotros y hasta siempre.

CONCLUSIÓN

Hoy hemos tenido el placer de hablar con un genio que perdurará en el tiempo.

